

1424. Le tableau suivant donne le nombre d'écoles, d'instituteurs et d'élèves :—

STATISTIQUE DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE DE LA COLOMBIE ANGLAISE, 1892.

ÉCOLES COMMUNES.

Nombre d'écoles.	Instituteurs et assistants.	Nombre d'élèves.	Garçons.	Filles.	Présence moyenne.
124	130	4,137	2,116	2,021	2,209

ÉCOLES MODÈLES (GRADUÉES.)

21	89	6,324	3,196	3,128	3,813
----	----	-------	-------	-------	-------

ÉCOLES SUPÉRIEURES.

4	9	312	125	187	205
---	---	-----	-----	-----	-----

NOMBRE TOTAL DES ÉCOLES.

149	228	10,773	5,437	5,336	6,227
-----	-----	--------	-------	-------	-------

1425. Les dépenses durant l'année 1892, ont été comme suit :—

Salaires des instituteurs	\$ 148,377	
Dépenses incidentes	5,206	
Bureau de l'éducation.....	7,045	
	<hr/>	
Total de l'éducation.....		\$ 160,628
Maisons d'écoles.....	43,497	
Ameublements, réparations, etc.....	3,695	
	<hr/>	47,192
Total.....		<hr/> <u>\$ 207,820</u>

1426. Le coût de chaque élève sur la liste d'inscription était de \$14.91, et sur la présence moyenne journalière, de \$25.79 soit une diminution en comparaison avec 1891. La dépense totale est supportée par le gouvernement.

1427. Dans l'île du Prince-Edouard, l'instruction publique est sous la direction d'un bureau d'instruction nommé par le gouvernement et d'un surintendant. Les écoles sont supportées, partie par le gouverne-